

《单词百科:insignia是什么意思?insignia怎么发音?insignia的解释和用法》

英语单词insignia是什么意思?insignia怎么读?insignia怎么发音?简答网为您整理了insignia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



insignia怎么读

insignia的读音:[ɪ n ' s ɪ g n i ə]

insignia的意思

1、n.证章，官职的标志（如肩章、领章等）；

insignia的近义词

1、**badge** n.徽章;奖章;(制服上的)标记，标识;证章;警徽

2、**badges** n.徽章(badge的名词复数);象征;证章;[美国俚语]警察;

3、**color** n.颜色，彩色;颜料;肤色;趣味;

4、 **crest** n.山顶;羽毛饰;鸡冠; (动物的) 颈脊;

5、 **decoration** n.装饰;装饰风格;装饰品;勋章;

insignia的双语例句

1、 Accessories will include cap badge , collar badge, rank insignia badge , service badge, arm badge, ribbon, etc.

帽徽, 领徽, 等级勋章, 姓名牌, 军种章, 臂章等.

2、 He desired not the purple and the fasces, the insignia of vulgar command.

他并不向往标志着庸俗权力的高官厚禄.

3、 Of interest is the plate upon which the divisional insignia has been painted.

值得注意的是涂有该师临时师徽的铁片.

4、 This article analyzed the judicial protection of Olympic insignia used the case study method.

运用案例分析研究方法,分析了奥林匹克标志的司法保护实践.

5、 All officers wear grade insignia on the left side of garrison caps.

所有的军官都在军便帽的左边戴上阶级徽章.

6、 " Outside are insignia, shown in state ; But here are sweet incense-clouds , quietly ours . "

兵卫森画戟, 宴寝凝清香.

7、 The insignia was visible on the wingtip.

翼梢上的徽记清晰可见.

8、 Rags are insignia of the beggar's profession.

衣衫褴褛便是乞丐的标帜.

9、 You must seal the document with the king's insignia.

你应该在带有国王印记的文件上盖章.

10、Soldiers were throwing down their arms and officers were cutting insignia of rank from their sleeves.

兵士们丢掉武器,军官们撕下袖章.

11、The official insignia for the rank of Lord is a metal seal, or chop.

此侯王的官徽是一枚金属章或印.

12、There are five insignia on various parts of the plane.

在飞机的不同部分有五个徽记.

13、Naval officers have stripes on their sleeves as insignia of their rank.

海军军官在他们的袖子上有像他们身分标帜的条纹.

14、His mother pinned the insignia carefully on her son's chest.

母亲认真地将勋章别在儿子的胸前.

15、His uniform bore the insignia of a captain.

他的制服上有上尉徽章。

以上是简答网为您整理的insignia怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于insign

ia的用法、insignia的释义、ins

ignia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/insignia>